
 

 

 

長かった夏休みも終わり、２学期が始まりました。夏休み中はしっかりと学習に取り組むことがで

きたでしょうか。また、たくさんの生徒が体験入学に参加したと思います。実際に校舎を見たり、高

校の先生や先輩の話を聞いたりすることで、高校進学に向けての意欲が高まったことと思います。２

学期は、体育祭、文化祭と大きな学校行事が続きます。どの行事でも気を引き締めて、思う存分皆さ

んの力を発揮し、活躍していきましょう。暦の上では秋となりますが、まだまだ暑い日は続きます。

健康には充分気を付けて、充実した学校生活を送ってほしいと思います。    

                             

 

 

９月２８日（木）、中学校生活最後の体育祭が行われます。７月のブロック会議で体育祭の団が決

定しました。最上級生として、後輩の指導や団旗制作があります。体育祭成功のため、全員で協力し

ていきましょう。素晴らしい応援、団旗が出来上がることを期待しています。 
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6 月、各クラスで、生徒が作成した旅行記を鑑賞し、相互に評価し合いました。その結果をもとに、

各賞が決定しました。図や写真を使用しながら、自分たちが体験したことや感じたことを思い出とと

もにつづり、素敵な旅行記に仕上がりました。それぞれの作品に、それぞれの思いがたくさん詰まっ

ていることと思います。家に持ち帰ったときは、家族で見合ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３年学年だより NO.５ 

内灘町立内灘中学校 

校   長 小村 隆典 

３年学年主任  猪股 啓子 

令和 ５年 ９月  ４日 

修学旅行記 

２学期開始！！実りのある学校生活にしましょう。 
  

体育祭の団決定！！ 

修学旅行旅行記　　入賞者
金賞

1組 猪股　樹 村井　虎鉄 濱本　麻衣 鬼束　音彩 能田　歩実 髙道　春花

2組 熊田　茅乃 杉本　心帆 野口　愛央 恩道　舞斗 鈴木　一加 中川　和泉

3組 安達　凛菜 加藤　春彩 木場　乙葉 岡田　莉緒 齋藤　政仁 松本　彩那

4組 吉治　朝陽 堀口　謙心 笠間　香羽 寺田　皓一 寺沢　凛 木下　文

5組 小泉　芽生 石本　千陽 植松　美心 德川　碧乃 寺越　愛菜 谷内　愛弥

6組 橘　夢彩 川島　海里 福田　心桜 岩城　ましろ 太田　士温 濱崎　宋磨

銀賞 銅賞



 

 

石川県が実施している奨学金の貸与の予約採用の募集のご案内です。 

９月１日に「令和６年度 奨学金予約のご案内」（青色の紙）を配付しました。予約を希望される方

は、生徒または保護者が直接、担任へ９月１５日（金）までに連絡してください。詳しい書類(志願の

しおり、願書)をお渡しします。しおりを確認いただいて、願書と必要書類を９月２９日（金）までに

学校へ提出お願いします。 

※提出いただいた書類等を学校で取りまとめて、学校から石川県教育委員会へ提出しますので、提出

締め切り（9 月２９日）を必ずお守りください。 
 
 

 

 

高等学校の体験入学がこの夏実施されました。参加した生徒の感想を以下に載せます。ぜひ参考に

してください。 
 

星稜高等学校 

施設は、中学・高校・大学が近くにあるのでとても大きかった。学校の中にコンビニや大量の自販機、

屋上にテニスコートなどがあった。生徒は明るくて個性のある人たちだった。いろんな県から来てい

る人や幅広い学力の人がいるので多様性がある。特徴のある入試の対策をしていきたい。 
 
石川工業高等専門学校 

施設は３D プリンターやモーションキャプチャーなど専門的で最先端の機械やコンピューターが用

意されていた。大型の機械を使って行われる実験は、見ているだけで感動した。今後は、在校生の人

からも「大事になる」と言われた数学をもっと力を入れて勉強したい。 
 
金沢二水高等学校 

1 階の中央にガレリアという場所があるため、広々とした空間でとても開放感があった。「自由・闊達・

明朗・真摯・清新」という校訓とスクールカラーのオレンジに合った明るく爽やかな人が多い学校だった。

いしかわニュースーパーハイスクール推進事業の指定校のため、充実した学びができると思った。国際社

会で活躍できる人間になることを目指して活動する学校なので、これから仲間とともに課題に向き合って

意見を交流したり、真面目にひたむきに努力したりすることを頑張りたい。 
  

金沢西高等学校 

各教室にプロジェクターが設置されていたり、廊下に自習ができるスペースがあったりと、勉強がし

やすい環境がしっかり整っていて、集中できそうだなと思った。分からないことを尋ねたら、先生方

や先輩方が優しく教えてくださり、とても良い印象でした。 
 
金沢商業高等学校 

校舎の中が吹き抜けになっているので開放感があり、校舎全体が明るい。国家資格に合格した人の賞

状がたくさんはられている教室があり、すごいと思った。チアリーディング部が 1 階ホールで練習

していて、皆で声を合わせて一生懸命やっていてかっこいいと思った。 
  

金沢市立工業高等学校 

施設・校舎がきれいで、駐車場や校内がとても広かった。電子情報学科では、プログラミングができ

て楽しかった。電気科では、家の電気の配線の構造が知れたので興味深いなと思った。機械科では、

立体を作ってから穴をあける等を３D でやったけれど、難しかった。体験入学をしてこの高校はとて

も面白くて入りたいと思った。勉強をしっかりしていきたい。 
 

「令和６年度 石川県奨学金（予約）のご案内」 

高校の体験入学を終えて（生徒の感想） 


